

PARROQUIA DE CRISTO REY

TIEMPO ORDINARIO DOMINGO XXII: Jer 20, 7-9;
; Sal 62; Rom 12, 1-2; ; Mt 16, 21-27
PÁGINA WEB: www.parroquiacrstorev.net



Plaza Barrio Vidal 10-11, 1º B – Tfno.: 639821331 – 3 de Septiembre del 2023

<<EL CAMINO DE LA CRUZ>>

El que quiera venirse conmigo que se niegue a sí mismo, que cargue con su cruz y me siga. Si uno quiere salvar su vida, la perderá; pero el que la pierda por mí, la encontrará. ¿De qué le sirve a un hombre ganar el mundo entero, si malogra su vida?...".



La Cruz es el único medio que tenemos para ascender hasta Dios. Lo que no lleva esta marca no es bien celestial y no llega a buen término. Sólo se deja paso libre a lo que está marcado con esta señal. Debemos preguntarnos a cada instante si nuestras acciones salen airosas al confrontarlas con la Cruz. Sólo entonces son legítimas y están orientadas hacia la eternidad, hacia la vida. **El que entra seriamente en el camino de la Cruz, quedará cambiado en su interior, maduro, lleno de suavidad y dulzura. Nosotros seremos iguales a Él, si llevamos su Cruz tras Él.** Si tomamos parte en el dolor, dejándonos marcar por la Cruz, veremos brillar cada vez más sobre nosotros su misterio en el aspecto más maravilloso, triunfante y gozoso. **La Cruz de Cristo nos introduce en el Reino de los Cielos, en la vida eterna de Dios, porque destruye todo cuanto se opone a esta vida divina. Aniquila el capricho, el orgullo del mundo, la soberbia, la altanería, el egoísmo; y precisamente por eso, infunde nuevas fuerzas a la vida opuesta: al Espíritu, a la humildad, a la conformidad con la voluntad de Dios.** Se trata de abrazar todos los días la Cruz, hacer día tras día lo que San Benito pedía a sus

monjes: *"Debes volver, por la penalidad de la obediencia, a Aquel de quien te apartaste por la desidia de la desobediencia".* **La desobediencia del pecado queda derrotada cuando llevamos todos los días la Cruz con Cristo.** Por la paciencia y el acatamiento de la voluntad divina, el camino de la Cruz se nos convierte en camino que lleva al Paraíso, donde nos espera el Señor. A la verdadera Cruz corresponde la fe verdadera. Nadie puede decir *"Jesús es Kyrios... sino en el Espíritu Santo"* (1Corintios 12,3). La fe nos muestra que nosotros no somos el centro del mundo, sino que lo es Cristo. **Toda cruz debe servir, según la voluntad de Dios, para conducir al hombre a la única, verdadera y eterna felicidad, que es la posesión del mismo Dios.** Precisamente porque Dios, por pura bondad y sin ningún mérito de nuestra parte, quiere hacernos partícipes de su vida sagrada, nos envía la Cruz, no para atormentarnos, ni para sumirnos en la desesperación, sino para conducirnos a la felicidad verdadera.

Desde que el Hijo de Dios venció a Satanás en la Cruz, ésta ya no es una mera carga para los cristianos y todos los dolores llegan con una mezcla de suavidad celestial. Desde entonces sabemos que, aun cuando todavía no se nos pueda quitar la cruz porque hemos sido concebidos en pecado y porque todavía dura el tiempo de la prueba, sin embargo, el dolor no puede empujarnos a la desesperación, porque Cristo, victorioso portador de la Cruz, va delante de nosotros, dándonos la fuerza y la paciencia necesarias e infundiéndonos esperanza. **Esta es nuestra misión en el mundo: seguir al Señor en su camino de Cruz, y no sólo como imitadores sino como verdaderos miembros de su Cuerpo que viven con Él su vida, padecen y hacen con Él lo que Él padece y hace.** No basta con escuchar, admirar y seguir al Señor: hay que olvidarse de uno mismo, renunciar al mezquino "yo" personal y hacerse una cosa con Él hasta poder decir *"Estoy crucificado con Cristo"* (Gál., 2,19).

DESDE EL CAMPANARIO



La novena de la Virgen de la Vega comienza el 30 de agosto en la Catedral Vieja

Bajo el lema, “María, Madre de la Iglesia en la Sinodalidad”, las eucaristías se celebrarán hasta el 7 de septiembre a las 12:00 y a las 20:00 horas, y el día 8, la fiesta principal estará presidida por el obispo, Mons. José Luis Retana

Bajo el lema: “*María, Madre de la Iglesia en la Sinodalidad*”, el próximo miércoles, **30 de agosto**, comienza en la Catedral Vieja la novena dedicada a Santa María de la Vega, patrona de Salamanca, que se prolongará **hasta el 7 de septiembre**. Unos cultos que servirán de preparación a la **fiesta solemne**, el viernes, **8 de septiembre**. Ese día, se rezarán laudes, a las 11:00 horas, y se celebrará la misa pontifical, a las 12:00 horas, presidida por el obispo de la Diócesis de Salamanca, **Mons. José Luis Retana**, y concelebrada por el Cabildo catedralicio y presbíteros diocesanos en la Catedral Nueva. Esta eucaristía será **retransmitida en directo** por el **Canal de YouTube** de la Diócesis de Salamanca.



Durante la novena, del 30 de agosto al 7 de septiembre, habrá rezo del **santo rosario** y **novena**, a las **11:30 y 19:30 horas**, y se celebrarán **eucaristías** a las **12:00 y a las 20:00 horas**, excepto

el último día de la novena y víspera de la fiesta, que se rezarán **vísperas a las 18:00**

horas, y el rezo del rosario y la novena darán comienzo a las **19:00 horas**, seguido de la santa misa.

En esta ocasión, la **predicación de la novena** a la Virgen de la Vega correrá cada día a cargo de integrantes del Tribunal diocesano, así como del nuevo equipo de gobierno de la Diócesis de Salamanca, como el vicario general, el provicario general y el equipo conformado junto al vicario de pastoral, entre otros, en la misa de las **20:00 horas**.

Los predicadores

El primer día, dedicado a la “*Virgen María*”, será ofrecida por el notario mayor, el sacerdote, **Isidoro Crespo**. El segundo, con el tema “*Santificada desde el primer instante*”, por el consiliario general de las cofradías y canónigo de la Catedral, **José Luis Sánchez Moyano**, el 31 de agosto. El predicador de la tercera jornada de novena será el delegado episcopal para la Evangelización y el nuevo Anuncio, **Javier Alonso Talegón**, bajo el tema: “*El sí de Dios y el sí de María*”.

El cuarto día, “*María, Madre de Dios*”, correrá a cargo del promotor de Justicia y Defensor del Vínculo, **Francisco Javier García Santos**. El quinto, “*María visita a su prima Isabel*”, por el vicario general, **Tomás Durán**, y el sexto, “*María glorificada con Cristo*”, por el vicedelegado de la Delegación del Clero, **Juan José Calles**; y el séptimo, “*María Mediadora*”, por el vicario de pastoral, **Andrés González**. El octavo, “*María corredentora*”, por el provicario general, **Antonio Carreras**.

Y, finalmente, el deán del Cabildo Catedral, **Antonio Matilla**, predicará el último día de la novena, en torno al tema: “*María imagen y madre de la Iglesia*” (7 septiembre). Cabe recordar que Salamanca celebra la fiesta solemne de su patrona, Santa María de la Vega el **8 de septiembre**, coincidiendo con el día de la Natividad de la Santísima Virgen María, tal y como decretó el **obispo Narciso Martínez Izquierdo** el 20 de agosto de 1882.

Como observaréis en el programa, **el sexto día, el Lunes 4 de Septiembre presidirá la Eucaristía en la Catedral**. ¡Estáis invitados todos los feligreses que podáis de las Parroquias de Cristo Rey, Valdelosa y Topas a participar este día en la Novena! ¡La invitación alcanza a toda la feligresía de las tres parroquias! ¡Allí nos veremos, si Dios quiere!